

Griffith-Jones y recorte de tasa de la Fed: "Nos permite a nosotros bajar más"

La vicepresidenta del Banco Central advirtió también una posible alza en el precio del petróleo si continúan escalando las tensiones geopolíticas en Medio Oriente.

POR CATALINA VERGARA

Como "bien interesante" calificó la vicepresidenta del Banco Central, Stephany Griffith-Jones, el impulso que dio la minería al Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) en agosto.

Mientras el Imacec total se expandió 2,3% frente al mismo mes de 2023, el sector minero lo hizo en un 8%.

De todas formas, la economista dijo en una actividad organizada por la Facultad de Administración

y Economía de la Universidad de Santiago (Usach) que no le dan tanta importancia a los datos mensuales: "Son muy volátiles", aseguró la economista, priorizando más la mirada de mediano o largo plazo.

Sobre el crecimiento económico, Griffith-Jones hizo el ejercicio de comparar a Chile con otros países de Latinoamérica. En 2024, se espera que América Latina crezca 1,7%, América del Sur un 1,5%, y países como Brasil y Colombia aumentarían su Producto Interno Bruto (PIB) en un 2,3% y 1,3%, respectivamente.

Chile, en cambio, se espera que expanda su economía entre 2,25% y 2,75%, según las propias estimaciones del instituto emisor. "Nosotros no estaremos fantástico, pero dentro del contexto de América del Sur y de América Latina estamos mejor", opinó.

Sobre la inflación, dijo que "si no fuera por esta alza de las tarifas eléctricas, estaría muy cerca del 3%", y resaltó que la subyacente está "bastante cerca de la meta".



La vicepresidenta del Banco Central, Stephany Griffith-Jones, expuso ayer en la Usach.

A propósito de la baja de tasas de interés de 50 puntos en EEUU, afirmó que "nosotros tenemos una política monetaria independiente no dependemos directamente de lo que haga la Fed, pero si nos da más espacio, es uno de los factores que nos facilita poder bajar más la tasa".

"En la medida en que la tasa de interés de Estados Unidos baje, nos permite también a nosotros bajar más", sumó la economista.

Ante las tensiones geopolíticas en Medio Oriente, Griffith-Jones afirmó que si Israel entra "en un conflicto real" con Irán "puede haber un importante problema de suministro" del crudo.

Este miércoles el precio del Brent subió un 1,54% a US\$ 74,69 el barril.

La economista también destacó el aumento del precio del cobre debido a las medidas expansivas de China.

Calendario de reuniones

Este miércoles, el Consejo del Banco Central informó las fechas

de sus ocho Reuniones de Política Monetaria (RPM) para 2025, donde cuatro de ellas están agendadas para los últimos días del mes.

La primera será el 27 y 28 de enero, seguida de una el 21 de marzo.

Las demás reuniones de 2025 serán el 28 y 29 de abril, el 17 de junio, el 28 y 29 de julio, el 9 de septiembre, el 27 y 28 de octubre y el 16 de diciembre.

En tanto, los Informes de Política Monetaria (IPoM) serán el lunes 24 de marzo de 2025, el miércoles 18 de junio, el miércoles 10 de septiembre y el miércoles 17 de diciembre.